

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan terkait pengaruh inflasi dan *BI Rate* terhadap tabungan *mudharabah* pada PT. Bank Syariah Mandiri Periode 2014-2016.

Kesimpulannya adalah sebagai berikut:

1. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel inflasi (X_1) secara parsial tidak berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap tabungan *mudharabah*. Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} yaitu $(-851 < -2.032)$ dengan nilai signifikansi lebih besar dari 0,05, yakni $(0,401 < 0,05)$ maka dapat disimpulkan bahwa H_0 diterima dan H_1 ditolak.
2. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel *BI Rate* (X_2) secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap tabungan *mudharabah*. Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} yaitu $(-5.470 < -2.032)$ dengan nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05, yakni $(0,000 < 0,05)$ maka dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima .

3. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel inflasi (X_1) tidak berpengaruh dan tidak signifikan sedangkan BI Rate (X_2) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap tabungan *mudharabah*. Hal ini dapat dilihat dari nilai F_{hitung} lebih kecil dari F_{tabel} yaitu ($6.359 > 3,26$) dengan nilai signifikan lebih kecil dari 0,05, yakni ($0,005 < 0,05$) maka dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima. Jadi secara simultan variabel inflasi tidak berpengaruh dan tidak signifikan sedangkan BI Rate berpengaruh signifikansi terhadap tabungan *mudharabah*.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan kesimpulan tersebut diatas, maka butir-butir saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi peneliti berikutnya agar memperpanjang periode waktu penelitian serta menggunakan lebih banyak variabel yang mempengaruhi Tabungan *Mudharabah*, sehingga dapat memberikan hasil penelitian yang lebih akurat dan baik. Hal ini dikarenakan, keterbatasan dalam penelitian ini dalam hal periode waktu yang singkat serta variabel penelitian yang sedikit.

2. Pemerintah diharapkan lebih memperhatikan kebijakan mengenai inflasi dan BI *rate*, karena jika kedua variabel tersebut tidak stabil atau selalu berfluktuasi akan memberikan efek buruk bagi nasabah untuk menabung di bank Syariah
3. Bagi akademisi agar dapat dijadikan sebagai kontribusi pemikiran terhadap perkembangan ilmu pengetahuan dan sebagai acuan dalam menganalisis tabungan *Mudharabah*.